

Vitray en Beauce, le 08/01/2026

COMMUNIQUÉ – APPEL À LA SOLIDARITÉ NATIONALE

Les taxis aux côtés des agriculteurs :
Un même combat : vivre de notre travail

La Fédération Nationale Du Taxi appelle l'ensemble des chauffeurs de taxi de France à soutenir les agriculteurs en lutte pour leur survie économique et la défense de notre souveraineté.

Ce qui se joue actuellement, dans les champs dépasse largement le seul monde agricole. C'est un signal d'alarme lancé par celles et ceux qui nourrissent le pays, face à des politiques déconnectés des réalités du terrain, à une pression économique devenue insoutenable et à un modèle qui sacrifie les travailleurs, au profit de logiques financières et administratives.

Les taxis connaissent ces mêmes difficultés :

Concurrence déloyale,
Remise en cause de nos métiers,
Mépris du travail réel et de l'engagement quotidien.

Agriculteurs et taxis partagent une même réalité : celle de professions essentielles, enracinées dans les territoires, qui travaillent dur pour faire vivre leurs familles et faire fonctionner le pays.

1

La Fédération Nationale du Taxi affirme clairement que la solidarité entre les professions n'est pas une option, mais une nécessité. Divisés, nous subissons. Unis, nous pesons.

Nous appelons donc les taxis, dans le respect de la loi et de manière pacifique, à se tenir aux côtés des agriculteurs lors des actions de soutien organisées partout sur le territoire.

La Fédération Nationale Du Taxi restera pleinement engagée pour défendre les intérêts des taxis, tout en soutenant une convergence des luttes avec l'ensemble des travailleurs impactés par ces politiques destructrices.

Quand le monde paysan tombe, c'est tout le pays qui vacille.

La Fédération Nationale Du Taxi